

Communiqué à la presse le 2 mai 2000 à l'occasion d'une visite par quelques membres du Bélier du stand de l'armée à la MUBA de Bâle.

Branle-bas de combat à la MUBA

Mardi 2 mai, lors de la journée de l'armée à la MUBA de Bâle, une délégation du Groupe Bélier a rendu visite à ses chers "gris-verts" pour décorer leurs gros jouets de destruction de petits autocollants "Constat" et pour déployer trois banderoles sur lesquelles était marqué : "Bure, non au village militaire", "Jura-libre d'armée" et "Stop DMF". Ceci pour dénoncer la volonté incessante de l'armée à vouloir s'implanter dans notre région.

Les grenadiers, la police et les militaires présents en grand nombre sur les lieux, se sont empressés de mettre fin aux agissements des militants jurassiens avec une violence et une hargne extrême. Les marques laissées sur les personnes concernées nous donnent une fois de plus de sérieuses raisons de nous inquiéter de la construction d'un village d'entraînement à Bure qui servira, à n'en pas douter, à entraîner ces "machines" de répression suffisamment dangereuses.

Groupe Bélier